L'apparition des premiers cas de chicungunya est révélée au Guatemala



Guatemala, 15 septembre (RHC- AFP)- Les autorités sanitaires du Guatemala ont confirmé que les premiers 8 cas de chicungunya ont été détectés dans ce pays. L'état d'alerte a été déclaré dans sept départements de ce pays centraméricain.

Le ministre guatémaltèque de la Santé, Jorge Villavicencio, a précisé qu'à part ces huit femmes de la ville d'Escuintla, des analyses ont été pratiquées à 82 autres personnes suspectes d'avoir contracté la maladie.

Il a indiqué que depuis le mois de décembre de l'année dernière des mesures préventives sont adoptées dans les postes frontières avec le Honduras et le Salvador où la maladie prolifère. Elle est transmise, tout comme la dengue, par le moustique aedes aegypti.

Le chikungunya, présent dans plusieurs pays centraméricains, a provoqué la mort de neuf personnes au Panama.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/33657-lapparition-des-premiers-cas-de-chicungunya-est-revelee-au-guatemala$



Radio Habana Cuba